

ZONE

Tingkatkan Pengawasan Penyaluran BLT, Sat Intelkam Polres Baubau Kunjungi Desa Bonemarambe

HARIANTO - BUTENG.ZONE.CO.ID

Feb 5, 2022 - 00:23



Sat Intelkam Polres Baubau bersama Kepala Desa Bonemarambe, Salju.

BUTON TENGAH - Kedatangan Sat Intelkam Polres Baubau pada Desa Bonemarambe guna meningkatkan pengawasan terkait penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) yang bersumber dari Dana Desa Kabupaten Buton Tengah (Buteng) kepada masyarakat yang terdampak covid-19, Jumat (04/02/2022).

Hasil pertemuan dengan Kepala Desa Bonemarambe, Satuan Intelkam Polres Baubau Aipda Muhammad Fitri menerangkan jika di tengah pandemi covid-19 berkaitan dengan anggaran disemua instansi mengalami pemotongan dan dialihkan untuk membantu pencegahan covid-19.

Pemerintah pusat memberikan perhatian kepada masyarakat terdampak pada covid 19 dengan memberikan berbagai macam bantuan baik bantuan dari Menteri Sosial RI serta Bantuan Langsung tunai bersumber dari dana desa.

Dari mekanisme penerima Bantuan Langsung Tunai (BLT) DD pihak desa membuat tim untuk melakukan pendataan sesuai ketentuan atau kriteria keluarga miskin kemudian ditetapkan melalui rapat desa dan diajukan di Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kab. Buton Tengah.

Bahwa untuk tahun 2022 setelah dilakukan pembagian sesuai juknis, sisa anggaran Dana Desa untuk pembuatan fisik sangat kurang semua diprioritaskan penerimaan Bantuan Langsung Tunai (BLT) DD dan dukungan alat kesehatan atau covid-19.

"dari keterangan kepala desa, penerima Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa Bonemarambe sebanyak 77 penerima, yang telah melalui proses pendataan serta masuk dalam kategori masyarakat miskin kemudian ditetapkan atau disetujui dalam rapat desa," ungkap Aipda Muhammad Fitri.

Terkait penyaluran dana desa sesuai Peraturan Menteri Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi No 7 Tahun 2021 tentang Prioritas Penggunaan Dana Desa Tahun 2022, besaran bantuan yang diterima masyarakat Rp. 300.000 per orang.

Sesuai petunjuk teknis anggaran dana desa sudah dilakukan pembagian, Bantuan Langsung Tunai (BLT) DD 40 % ,Pangan 20 % ,Dudungan alat kesehatan / covid 19 8 % , pembuatan fisik 32 %n tahun 2022 Desa Bonemarambe merencanakan pembuatan talut.

"sesuai instruksi Sekretaris Daerah Kabupaten Buton Tengah apabila salah satu desa diwilayah Kabupaten Buton Tengah capaian vaksinnnya tidak mencapai target maka dana desa akan ditahan dan akan diberikan waktu untuk mencapai target vaksinnnya," tambahn Muhammad Fitri

Diketahui saat ini belum ada penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) DD, karena anggaran dana desa masih tertahan di kas daerah, sementara pihak desa masih menunggu kemungkinan dalam waktu dekat ini.